

Fecha: 29-08-2024
 Medio: La Estrella de Tocopilla
 Supl.: La Estrella de Tocopilla
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14
 Cm2: 278,9
 VPE: \$ 147.275

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: CEDIDA Destacan tratamientos y rehabilitación del HRA en cáncer infantil

anormal en el abdomen, lo que en palabras simples podría parecerse a una "pelota" en la zona del estómago.

En cuanto a los síntomas, el especialista señala que estos pueden variar dependiendo del tipo y ubica-

pesados, toser o realizar actividades físicas.

El doctor Díaz añade que también se puede incluir sensación de debilidad o presión en el área afectada.

Respecto a los factores de riesgo, el médico del re-

enfermedades del tejido conectivo o neurismas arteriales.

Además, explica que las hernias pueden ser de distintos tipos, como es el caso de la inguinal. Ésta es la más frecuente, especialmente en hombres. Se pre-

raza por la distensión que sufre la pared abdominal y en pacientes obesos".

Otras pueden ser las hernias femorales (menos frecuentes y que se presenta más en mujeres), la que se encuentra en la zona superior al muslo; la de Spi-

hernia no tratada puede causar complicaciones serias, como el estrangulamiento, donde el suministro de sangre al tejido herniado se corta, requiriendo una intervención de emergencia".

Para este tipo de situa-

según el tipo de hernia y el método quirúrgico utilizado (abierto o laparoscópico)", pero se recomienda reposo adecuado, el mantenimiento de la zona limpia y seca, actividad física moderada y una dieta equilibrada.🌱



LAS AUTORIDADES DESTACARON LA REALIZACIÓN DE LA ACTIVIDAD.

Destacan tratamientos y rehabilitación del HRA en cáncer infantil

Durante dos días, Antofagasta fue sede de las "Jornadas Nacionales de Cáncer Infantil Nacional de Drogas Antineoplásicas (PINDA), iniciativa país crucial en la detección, tratamiento, rehabilitación y seguimiento del cáncer en menores.

Los organizadores y anfitriones de esta versión, la número 38, fue la Unidad de Oncología Infantil del Hospital Re-

gional de Antofagasta.

Es la primera vez que esta distinción se realiza a un recinto del norte del país. Al respecto, el director del Servicio de Salud de Antofagasta, Francisco Grisolia, manifestó que la realización de esta convención en la ciudad es un reconocimiento al gran avance que ha tenido el HRA en el diagnóstico, tratamiento y recuperación del cáncer infantil.

"Este es un programa que ya lleva muchos años, prácticamente cuatro décadas funcionando, sin embargo se han hecho muy pocas fuera de la Región Metropolitana y la primera en la zona norte. Sin duda este es un espaldarazo al trabajo que realiza el equipo PINDA de nuestro hospital", resaltó.

La encargada del PINDA Regional es la doctora Tamara Inostroza, hemato oncóloga

del HRA. La profesional destaca que hoy en día su unidad es capaz de entregar desde el diagnóstico de la sospecha hasta la confirmación, el tratamiento, el alta, o los cuidados paliativos en caso de ser necesarios.

"Entregamos todo tipo de prestaciones, el número de pacientes en controles es un poco más de 200 y podría llegar a 250", agregó la doctora Inostroza.🌱